



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/45/1044 ✓  
S/22856  
31 de julio de 1991

ORIGINAL: ESPAÑOL

ASAMBLEA GENERAL

Cuadragésimo quinto período de sesiones

Tema 28 del programa

LA SITUACION EN CENTROAMERICA: AMENAZAS

A LA PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONALES

E INICIATIVAS DE PAZ

CONSEJO DE SEGURIDAD

Cuadragésimo sexto año

Carta de fecha 30 de julio de 1991 dirigida al Secretario  
General por el Representante Permanente de Honduras ante  
las Naciones Unidas

Tengo el honor de dirigirme a usted, con instrucciones de mi Gobierno en ocasión de remitirle adjunto el comunicado de prensa de fecha 29 de julio de 1991, emitido por la Dirección de Información y Prensa de la Secretaría de Relaciones Exteriores (véase anexo).

Respetuosamente solicito a usted que la presente carta y su anexo sea distribuida como documento oficial de la Asamblea General en relación con el tema 28 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Roberto Flores BERMUDEZ  
Embajador  
Representante Permanente

ANEXO

Comunicado de prensa emitido por la Dirección de  
Información y Prensa de la Secretaría de Relaciones  
Exteriores el 29 de julio de 1991

El Ministerio de Relaciones Exteriores a la opinión pública nacional e internacional informa, que según comunicación recibida esta tarde, en el día de hoy se ha producido un atentado armado en Mapulaca, Departamento de Lempira, en la frontera entre El Salvador y Honduras.

Según las informaciones preliminares, efectivos del ejército hondureño fueron atacados por elementos de un Comando del FMLN con un resultado de dos señoras muertas, tres heridos civiles y tres heridos militares que se encontraban en un comedor. Los heridos están siendo evacuados a Tegucigalpa.

El sitio donde se produjo el incidente es territorio bajo soberanía de Honduras y es sumamente preocupante que se produzcan ataques contra fuerzas hondureñas en momentos en que la pacificación de Centroamérica es el objetivo principal de los gobiernos y la aspiración generalizada de las poblaciones del Istmo centroamericano. El incidente ha sido informado a la ONUCA para conocimiento de las Naciones Unidas y asistencia en la investigación de los hechos.

-----